



校長室だより 9月号 西麻植小学校

2学期が始まりました

－ 安全・安心で、実りある2学期に向けて －

始業式。子どもたちは、これから始まる2学期への希望と夏休みに取り組んだたくさん
の宿題を抱え、笑顔を輝かせて登校してきました。子どもたちにとっては、充実した夏
休みを過ごし、十分にエネルギーが補充され、1学期とは違った逞しさを感じました。

さて2学期は、実りの秋と言われるように、子どもたちにとって充実した学期であって
ほしいと思います。文化の秋、読書の秋、スポーツの秋……。学校では、運動会や学習
発表会等と大きな行事があります。しばらくはこの暑さも続くようですが、子どもたち
には早く学校生活のリズムを取り戻し、めあてを持って頑張ってもらえたらと思っています。
保護者の皆様には、夏季休業日中にも、個人懇談をはじめプール監視等、大変多用で暑さ
厳しい中にも関わりませずお時間を割いていただいたことにも感謝いたします。

学校といたしましても、実りの秋にふさわしい、子どもたちの豊かな学びと心と体の健
やかな成長に繋がられるように取り組んでまいります。保護者の皆様方には、いろい
ろな面でご理解・ご協力をお願いしなければならないと思います。どうぞよろしくお願
いいたします。

= 愛校作業 お世話になりました =

8月25日(日)には、残暑厳しい中、朝早くから愛校作業にご参加いただき誠にあり
がとうございました。保護者の皆様方のご協力のおかげで校舎内外の環境がとてもきれ
いになりました。子どもたちも気持ちよく2学期のスタートがきれっています。

また、今年も「ほたるクラブ」の方たちから、作業後の「かき氷」をふるまっていた
きました。みんな大喜び。ありがとうございました。

